



Liebe Eltern,

wir haben nun eine Woche unterrichtsfreie Zeit hinter uns. Es musste viel geplant und organisiert werden und der normale Alltag stand plötzlich still. Auch für Sie zu Hause war und ist es eine große Umstellung.

Wir mussten spontan entscheiden, wie viel Material wir Ihren Kindern mitgeben sollen und können. Uns stellte sich dabei die Fragen, wie viel Zeit ein Kind eigentlich täglich zu Hause arbeiten sollte. Eine Vorschrift dazu gibt es nicht. Dies ist auch besser so, denn

*„ihre Kinder können jetzt viel mehr lernen als Grammatik, Mathematik, Englisch und Co. Was wir jetzt alle lernen können und sollten sind Werte zu verstehen und umzusetzen. Werte wie Solidarität, Geduld, Rücksichtnahme, gegenseitige Hilfe, Dankbarkeit, Herzensbildung.
Dies und noch viel mehr ist weitaus mehr als jede Rechenaufgabe, jede Englischlektion, jedes Arbeitsblatt (...). Nutzen Sie die Zeit, um wertvolle gemeinsame Momente zu schaffen – das kann unser Material nicht. Aber Sie können das! (S.Schäfer, S.Lehmann).“*

Nehmen Sie sich die Worte zu Herzen und versuchen Sie trotz der vielen negativen Nachrichten etwas Positives in der aktuellen Situation zu sehen (<https://nur-positive-nachrichten.de/inspirierende-geschichten/corona-es-koennte-sein>).

Wir möchten Sie in dieser Ausnahmesituation bestmöglich begleiten und unterstützen. Auf unserer Homepage (<https://petri-grundschule.de/downloads-und-formulare/>) aktualisieren wir für Sie regelmäßig Materialien und empfehlenswerte Links und sind bei Fragen per Mail für Sie erreichbar.

In der kommenden Woche möchten wir mit Ihren Kindern gemeinsam eine Petri-Ideenliste für die Osterferien zusammenstellen. So können sich die Kinder gegenseitig Tipps geben, was Ihnen bisher schon viel Spaß gemacht hat. Wir würden uns freuen, wenn Sie oder Ihr Kind uns eine Mail an petri-ideenkiste@gmx.de schicken würden.

Geben Sie auf sich und Ihre Familie acht.

Herzliche Grüße

Das Team der Petri Grundschule